

Raphael qui en mai a fêté ses 86 ans nous a quitté hier presque la carte à la main en laissant ses amis taroteurs dans une profonde tristesse.

Raphaël, connu de tous pour sa devise "Pique ou atout", qu'il adorait partager dans les moments d'hésitation, a marqué le monde du tarot depuis les années 80. Président et fondateur du club de l'Arbresle, créé en 2002, co-fondateur du club de Civrieux, il cumulait fièrement plus de 45 ans de "chaise", comme on dit dans le milieu.

Sa réputation allait bien au-delà de ses talents de joueur (plusieurs fois champion du Lyonnais) Personnage haut en couleur, d'une gentillesse et d'une générosité sans limites, il incarnait des valeurs qui transcendaient la compétition. Toujours prêt à accueillir et à encourager les nouveaux joueurs, Il ne laissait jamais un joueur de côté, il privilégiait l'amitié et la convivialité à toute autre chose. Nous n'oublierons pas ses fameuses lasagnes qu'il concoctait avec amour lors de ses tournois. Jamais un mot plus haut que l'autre, il savait créer autour de lui une atmosphère de bienveillance.

Raphaël restera dans les mémoires comme un homme d'une grandeur d'âme exceptionnelle, un ami pour beaucoup, et une source d'inspiration pour tous ceux qui ont eu la chance de croiser sa route. Sa perte laisse un vide immense, mais il restera toujours dans notre cœur et notre mémoire

Raphaël on t'aime 🏁